

Cuba y Ghana refuerzan cooperación médica



Accra, 21 jun (RHC) Un nuevo Acuerdo de Cooperación médica fue firmado la víspera entre el Ministerio de Salud Pública de Cuba (MINSAP) y su homólogo ghanés, mediante el cual se acordó el envío de nuevos especialistas cubanos en apoyo al sistema de salud de esa nación africana.

El Acuerdo fue firmado por el ministro de Salud de Ghana, Alexander P. Segbefia, mientras que a nombre del MINSAP lo hizo el embajador en el país, Pedro Luis Despaigne González.

El ministro africano expresó su satisfacción por propiciar que los médicos cubanos, que gozan de buen prestigio en todo el mundo, continúen apoyando a su pueblo; mientras, el embajador precisó que el documento firmado es una continuidad de la obra que en el campo de la salud Cuba inició con ese hermano pueblo desde el año 1983, fecha en que arribaron los primeros especialistas de la isla a esa tierra africana.

(Con información de Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/97640-cuba-y-ghana-refuerzan-cooperacion-medica>



Radio Habana Cuba